



「モノづくり商談会」通常開催！

直接顔を合わせる商談と情報交換の機会を創出

10月12日、ANAクラウンプラザホテル秋田にて「令和5年度 あきたモノづくり商談会」が開催された。これまではコロナ禍で定員制限を設けての開催となったが、今年度は通常どおりの開催となった。会場には発注企業49社（うち県内6社）、受注企業83社（うち県内56社）、合計212名が参加。直接顔を合わせての活発な商談と情報収集が行われた。

本商談会は、秋田県内の製造業の取引拡大を目的に毎年開催されていたが、コロナ禍により2年間は休止、昨年は制限を設けての開催だった。数年ぶりの通常開催となり、人数制限も撤廃したなか、会場は昨年を上回る企業担当者で賑わった。



この商談会では対象業種の非鉄金属、鉄鋼、板金、製缶、機械加工、電気機器、樹脂、ゴム、機械設計などの企業が全国各地から参加している。発注企業と受注企業に分かれ、事前の希望を基に、1コマ20分間の商談が合計374回実施された。各テーブルでは発注者側からの発注内容の説明のほか、業界内の情報交換なども行われ、今後の取引につながる活発なやりとりが行われた。



参加者の声



東光鉄工 株式会社 精密事業部 事業部長 **高橋 純一** さん

この商談会には毎回参加しています。当事業部はプレス金型の事業を行っていますが、この業界は非常に厳しい状況が続いており、大きなロットの受注はなかなか難しいというのが現状です。この商談会では、当事業部のことを知っていただき、どんなことができるかをPRする機会として有意義だと考えています。また、さまざまな製造業の方々と情報交換できるのもありがたいですね。自分たちが持っている技術や設備を、これまでとは違った方面で活用することもできるかもしれない。そういった新しい発見に繋がればと思っています。

東光鉄工 株式会社

〒017-0012 大館市釈迦内字稲荷山下68-1 TEL.0186-48-5876 FAX.0186-48-5878 <https://www.toko-tekko.co.jp/>